

SANIDAD CELEBRA JUNTO CON LA REGIÓN POLACA DE BAJA SILESIA UNA JORNADA DE HERMANAMIENTO EN EL CAMPO DEL ENVEJECIMIENTO ACTIVO Y SALUDABLE FINANCIADO POR LA COMISIÓN EUROPEA

Durante la jornada virtual organizada por videoconferencia desde el Hospital Arquitecto Marcide de Ferrol, se compartió el funcionamiento del sistema de telemonitorización TELEA del Servicio Gallego de Salud.

TELEA fue adaptada durante la crisis de la Covid-19 para facilitar el seguimiento de los casos de pacientes en el domicilio y residencias sociosanitarias, así como para realizar controles tras el alta hospitalaria en pacientes complejos.

Ferrol, 25 de noviembre de 2020.- Galicia alcanzó, junto con la región de Baja Silesia (Polonia), una de las seis iniciativas “Twinning” financiadas por la Comisión Europea para facilitar la hermandad e intercambio de buenas prácticas dentro del programa europeo para el envejecimiento activo y saludable, “EIP on AHA” (European Innovation Partnership on Active and Healthy Ageing), y que sirven para llevar a cabo actividades de intercambio de conocimiento. Galicia alcanzó el reconocimiento de Región de Referencia en el año 2019 en este campo.

La jornada contó con la presencia del Gerente del área Sanitaria de Ferrol, Angel Facio Villanueva, acompañado por profesionales sanitarios que trasladaron su experiencia con el sistema TELEA. Participaron también en la jornada la Dirección de Procesos y Soporte y la Subdirección de Sistemas de Información de Ferrol, junto con el área de Innovación Sanitaria de la Agencia de Conocimiento en Salud (ACIS), quienes coincidieron en destacar la apuesta actual del Servicio Gallego de Salud para contar con un sistema de telemonitorización, que viene de ser adaptado durante la crisis de la Covid-19 con una nueva funcionalidad para facilitar el seguimiento de pacientes y el control preventivo de los residentes en centros sociosanitarios.

Por parte de Polonia, se conectó a través de videoconferencia debido a la Covid-19, el Director del Hospital A. Falkiewicz Specialist (Breslavia – Wrocław), y oficiales de la oficina Regional de Sanidad de Baja Silesia, entre otros.

Gracias a la iniciativa “Twinning”, el grupo de trabajo formado por Galicia y Baja Silesia pudo compartir los aspectos técnicos y organizativos que facilitarán la implantación de un sistema de telemonitorización en la región polaca, que al igual que el sistema TELEA, no solo será accesible para los profesionales de la salud sino también para los pacientes a través de un acceso en línea.

CONTENIDOS RELACIONADOS

Galicia junto con Baja Silesia en Polonia logra una de las 6 iniciativas de hermanamiento en el campo del envejecimiento activo y saludable financiadas por la Comisión Europea